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ALLMAX Glutamine uses Glutamine crystals made from a natural fermentation process. This state-of-the-art 
process creates a unique, purified and isolated Glutamine ideal for supplementation. 
Glutamine is the most abundant amino acid found in muscle tissue. During times of stress, including exercise and 
athletic events, Glutamine is one of the first amino acids to be oxidized. Supplementation with Glutamine may help 
to support muscle Glutamine levels, prevent muscle tissue breakdown and increase recovery.

La Glutamine d’ALLMAX utilise des cristaux de Glutamine fabriqués selon un procédé de fermentation naturelle. Ce procédé 
de pointe crée un unique, épuré et d'isolement de Glutamine idéal pour la supplémentation.

La Glutamine est l’acide aminé le plus abondant retrouvé dans le tissu musculaire. Lors de stress, comprenant l’exercice et 
les épreuves athlétiques, la Glutamine est un des premiers acides aminés à être oxydé. La supplémentation de Glutamine 
peut aider un support du niveau de Glutamines dans le muscle, à prévenir la dégradation du tissu musculaire et
améliorer le rétablissement.

SUGGESTED USE: Mix 1 scoop (5 g) of ALLMAX Glutamine in water or juice once daily. For training 
sessions and athletic events, take ALLMAX Glutamine approximately 30 minutes prior to training and 
immediately after training to help prevent muscle tissue breakdown and aid muscle recovery. At 
times when you are not training, mix 1 scoop (5 g) of ALLMAX Glutamine in water or juice 
approximately 45-60 minutes prior to meals. To increase the benefit of other supplements, ALLMAX 
Glutamine can be mixed into Protein Shakes such as ISOFLEX® and during training with CARBION+™ 
and AMINOCORE®.

EMPLOI RECOMMANDÉ: Mélanger 1 measure (5 g) de Glutamine d’ALLMAX dans de l’eau ou du 
jus une fois par jour. Pour sessions d’entraînement et compétitions, prendre la Glutamine d’ALLMAX 
environ 30 minutes avant l’entraînement et immédiatement après l’entraînement pour aider à 
prévenir la décomposition du tissu musculaire et favoriser la récupération musculaire. Durant les 
périodes sans entraînement, mélanger 1 measure (5 g) de Glutamine d’ALLMAX dans de l’eau ou du 
jus de 45-60 minutes avant les repas. Pour augmenter les bienfaits d’autres suppléments, la 
Glutamine d’ALLMAX peut être mélangée dans des fouettés protéiques tels que ISOFLEXMD et 
pendant la formation avec CARBION+MC et AMINOCOREMD.

Medicinal Ingredients/ Ingrédients médicinaux
Serving Size/ Portion: (1 Scoop / measure) 5 g
Servings Per Container/ Portions par contenant: 80

Amount Per Serving/Teneur par portion % DV/VQ

L–Glutamine (Free-Form)            5 g                                      †
† Daily Value (DV) not established./ Valeur quotidienne (VQ) non établie. 

Distributed Exclusively by / Distribué exclusivement par:  HEALTHY BODY SERVICES INC.
TORONTO • CANADA • M2N 6N4 • ALLMAXNUTRITION.com
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WARNINGS: For adult use only. Consult a healthcare practitioner prior to use if you are following a low protein 
diet, or if you are pregnant or breastfeeding. KEEP OUT OF THE REACH OF CHILDREN. Store in cool, dry place. Do 
not use if inner seal is broken. ALLERGEN WARNING: Produced in a facility that also handles Milk, Soy, Egg, 
Peanut, Tree Nuts, Sesame, Fish, Crustacean and Shellfish products. / AVERTISSEMENTS: Réservé à un usage 
adulte. Consulter un praticien de santé avant d'utiliser si vous suivez un régime faible en protéines ou si vous êtes 
enceinte ou allaitez. GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Conservez dans un endroit frais et sec. Ne pas 
utiliser si le sceau intérieur est brisé. AVERTISSEMENT ALLERGÈNE: Produit dans une installation qui traite 
également des produits du lait, soja, oeuf, arachide, noix d’arbre, sésame, poisson, crustacés et fruits de mer.

THE GLUTASURE™ ADVANTAGE: ALLMAX Glutamine uses a proprietary 
hyper-particulation process called GLUTASURE™ technology. GLUTASURE™ is a 
pressure driven ceramic membrane process that 1) Decreases Glutamine particle 

size 2) Increases Glutamine suspension time in liquid 3) Speeds Glutamine absorption into the bloodstream / L’AVANTAGE 
GLUTASUREMC: La Glutamine d’ALLMAX utilise un procédé hypertechnologique exclusif appelé technologie 
GLUTASUREMC. GLUTASUREMC est un procédé de séparation par membrane céramique qui 1) Réduit la dimension des 
particules de Glutamine 2) Augmente le temps de suspension de Glutamine dans un liquide 3) Accélère l’absorption de 
Glutamine dans la circulation sanguine.
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TESTED/TESTÉ

• PROFESSIONAL GRADE SUPPLEMENTS •

KOSHER
CERTIFIED

CERTIFÉE CASHER

CLEAN FOR ATHLETES. BANNED SUBSTANCE TESTED. This product has been skip-lot tested for 
banned substances for the assurance of athletes and supplement users under the Informed Choice 
program. For further information about the testing process and test results, please visit 
www.CleanForAthletes.com. / PROPRE POUR LES ATHLÈTES. SUBSTANCE INTERDITE TESTÉE. Ce 
produit a été testé pour les substances interdites pour l'assurance des athlètes et des utilisateurs 
de suppléments dans le cadre du programme Informed Choice. Pour plus d'informations sur le 
processus de test et les résultats des tests, veuillez visiter www.CleanForAthletes.com.
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FOR ATHLETES

Made in Canada with domestic and 
imported ingredients / Fabriqué au 

Canada avec des ingrédients 
nationaux et importés

FERMENTATION DERIVED GLUTAMINE/  Fermenter Glutamine dérivé

INCREASES RECOVERY/  Rétabl issement accru

IMPROVES IMMUNE FUNCTION/  Améliore la fonction immunitaire

400 G 400 G 
Net Wt / Poids 400 g (14.11 oz)Net Wt / Poids 400 g (14.11 oz) NPN 80006458
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